

FEDERATION DES ASSOCIATIONS VITICOLES DE LA LOIRE



LES APPELLATIONS D'ORIGINE CONTROLEE

La Côte Roannaise

Terre de gastronomie, le Roannais aux sols granitiques donne une expression toute particulière au cépage Gamay à jus blanc. Un terroir tout en finesse qui se décline à travers des vins bouquetés et frais. Les rosés sont sur le fruit et la fraîcheur. Les vins rouges, avec leur couleur rubis, leurs arômes de fruits sont des crus gouleyants, francs et agréables à boire.

Les Côtes du Forez

Sur les pentes des monts du Forez, à quelques encablures de la grande métropole de Saint Etienne, le cépage Gamay à jus blanc donne des vins de caractère en raison du terroir d'érosion primaire et sédimentaire, de résurgences volcaniques et de coulées basaltiques. Ce sont des vins friands, souples quand il sont jeunes. Ils peuvent se révéler très typés avec des notes minérales qui se mêlent agréablement aux arômes de fruits frais.

Le Saint Joseph

20% du magnifique nectar est produit dans la Loire dans ces côtes du Rhône Septentrionales nichées sur la rive droite du fleuve. ici, le cépage Syrah pour le rouge, Marsanne et Rousanne pour le blanc donnent des vins particulièrement expressifs, structurés dont les tannins en vieillissant se fondent pour offrir une finesse et des arômes secondaires de fruits cuits et d'épices pour le rouge.

Le Chateau Grillet

C'est l'une des plus petites appellations de France et l'un des plus grands vins blancs, située en amphithéâtre au dessus du Rhône. Le cépage viognier offre un cru incomparable, unique avec des arômes de fruits exotiques, de cannelle et de gingembre. De longue garde, ce vin de couleur or et aux reflets ambrés est l'une des curiosités du département.

Le Condrieu

75% de ce vin parfumé, est issu du terroir ligérien et plus précisément de 5 communes de la Loire où les viticulteurs apportent un soin particulier au cépage Viognier. Ce vin fin, élégant, raffiné et très parfumé et ample avec des arômes d'abricots, de figes et d'oranges amères.

LES VINS DE PAYS

Les Vins de Pays d'Urfé

En Forez, comme en Roannais, ils sont issus de différents cépages : Chardonnay, Gamay, Viognier, Roussance, Pinot Gris et Pinot Noir.

Les Vins de Pays des collines Rhodaniennes

Ces vins de cépages, Viognier et Syrah pour la plupart, offrent une approche intéressante des grands crus de la côte septentrionale.